
 

 

Sehr geehrte Frau Unger, sehr geehrte Frau Lang, 

 
am Freitag war in der Zeitung zu lesen, dass die Stadt plant, eine Kastanie vor der 
Stadthalle zu fällen. Der Baum sollte ursprünglich in die Neugestaltung der Stadthal-
len-Umgebung integriert werden. Wir möchten gerne wissen, wie es zu der jetzigen 
Situation gekommen ist. Wie kann es passieren, dass im unmittelbaren Umfeld einer 
zum Erhalt festgesetzten Kastanie verbotenerweise Abgrabungen vorgenommen 
wurden oder werden, die den Baum derart schädigen, dass er jetzt gefällt werden 
soll? Wer ist dafür verantwortlich? 
 

Können Sie uns bitte die Planung für die Umgestaltung des Theater-/Stadthallen-
Umfeldes zukommen lassen oder uns einen Hinweis geben, wie bzw. wo wir diese 
Planung im Internet finden können? 
 

Wir danken Ihnen schon jetzt für Ihre Antwort. 
 

 

Mit freundlichen Grüßen, 
 

   
 
Birgit Niemann-Hollatz   Maik Steiner 
Fraktionssprecherin    Stellvertretender Fraktionssprecher 

 
 

An  
Bürgermeisterin  
Maria Unger  
 
Erste Beigeordnete 
Christine Lang 
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